

キューバ政府の発表（8月8日付）

8月7日（金）、政府対策会合において、最近の新型コロナウイルス感染拡大に鑑み、ハバナ県を7月3日以来の平常への回帰・段階的な規制緩和のフェーズ1から限定的な国内感染段階に戻ることが決定されました。

また、8月8日（土）、政府系テレビ番組「メサ・レドンダ」にて、ハバナ県政府関係者が以下の対策を発表しました。

- 県内の公共交通機関停止（8月10日（月）から）
- レストラン・バーなどでの店内飲食禁止（持ち帰り、デリバリーは対応20:00まで）
- ハバナから他県への移動制限
- ハバナ県内のプールや公園などの人が集まる場所の閉鎖
- スーパーの営業は維持
- 公共の場におけるマスク着用義務、手の消毒等の防疫措置の徹底

関連記事 <http://www.cubadebate.cu/noticias/2020/08/08/gobierno-de-la-habana-informa-las-medidas-para-enfrentar-nuevo-brote-de-covid-19/>

在留邦人の皆さんにおかれましては、関連情報に注意すると共に、今後とも、手洗い・うがいなどを行う、いわゆる三密を避ける、不要不急の外出を控えるなど、引き続き感染予防にご注意ください。